
Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE 

LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE.  

Solicitar a la empresa Aguas Bonaerenses SA (ABSA) se sirva informar: 

Cuáles fueron las causas de la falta de agua en la ciudad de La Plata y. 

alrededores, que produjeron el desabastecimiento de la zona durante el mes 

de enero del corriente año. 

Cuáles fueron las medidas adoptadas por la empresa para remediar la 

situación planteada. 

Qué planes viene desarrollando o tienen planificados implementar a efectos 

de solucionar el desabastecimiento de las zonas explicitadas en situaciones 

futuras. 

Cuántas bombas impulsoras tiene la empresa funcionando y si son suficientes 

las mismas para abastecer de agua potable a la región. 

En caso de extenderse la red de agua potable en la zona periférica de la 

Ciudad Capital (Villa Elvira, Los Hornos, Abasto, City Bell, Villa Elisa y Gorina, 

entre otros), si alcanzan las bombas existentes para suministrar en el futuro.el . 

caudal suficiente de agua potable, que requieren los habitantes del lugar. 

6. Todo otro dato de interés. 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

La presente solicitud de informes encuentra sustento en el público reclamo realizado 

por los habitantes de la zona de La Plata y alrededores que, durante el mes de enero 

último, sufrieron el desabastecimiento de agua potable con las consecuencias 

propias que la falta de ese servicio esencial producé. 

Todos sabemos que el agua es indispensable para la vida, ya que además de 

beberla, la utilizamos en casi todas nuestras acciones, es decir, la requerimos para 

preparar alimentos, lavar ropa, aseo personal, riego de cultivos, cría de animales, 

fabricación de productos, etc, 

Frente a la imperiosa necesidad mencionada, los habitantes de la Capital de la 

Provincia y sus alrededores se vieron privados durante el primer mes del corriente 

año, del suministro, incluso mínimo, de agua para desarrollar sus actividades 

cotidianas. 

Por ello, la falta de agua de la región se convirtió en un tema de preocupación para 

los habitantes de distintas localidades, como ser Villa Elvira, Los Hornos, Abasto, 

City Bell, Villa Elisa, Gorina,.entre otros. 

Los vecinos hicieron escuchar su pedido de mejoras en el servicio a través de los 

medios, principalmente en aquellos sectores en donde la faltante se agudizó con el 

correr de los días de verano, obteniendo como única respuesta que la carencia del 

servicio era producto de la sequía. 

Los afectados aseguraron que existieron serios problemas con la provisión de agua, 

y que a pesar de los reclamos efectuados en diversas oportunidades, a Absa y al 

OCABA- (Organismo de Control de Aguas de Bs. As) sólo tuvieron servicio 

ocasionalmente y por pocas horas. Vecinos de City Bell, por ejemplo, pese a habitar 

en la misma manzana que una de las bombas impulsoras que Absa tiene en esa 

localidad no contaban con suministro. 
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Ello trajo aparejado como consecuencia, que un número llamativo de usuarios 

debiera en las últimas semanas realizar excavaciones paralelas a la red de agua 

potable que le permitieran alcanzar la napa de agua dulce. 

Si bien la escasez de lluvia, particularmente marcada desde noviembre pasado, 

provocó la falta de recarga usual de la napa freática, esta situación debería estar 

prevista y en su caso existir una planificación apropiada de obras públicas que evite 

llegar a estas situaciones, con las consecuencias por todos conocidas para los 

usuarios y consumidores del servicio. 

La falta de lluvia, la falta de caudal de las napas freáticas, entre otros factores deben 

ser considerados por la empresa como factores posibles a tener en cuenta en la 

prestación del servicio. 

El presente pedido de informes pretende conocer no solo las causas de la escasez y 

en algunos casos ausencia de agua potable en algunos barrios de la ciudad Capital, 

sino también, las medidas que se realizaron para paliar la situación acaecida en 

enero, y evitar que vuelva a repetirse en el futuro. 

Para ello y para llevar tranquilidad a los vecinos, es necesario informarse sobre los 

planes de obras en ejecución y a futuro, como así también si existe capacidad y • 

bombas suficientes para el aumento de la red de agua potable en la ciudad de La 

Plata y alrededores. 

Por lo expuesto solicito los Señores Legisladores acompañen con su voto el presente 

proyecto de pedido de informes. 


